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Sehr geehrter Herr Roeske! 

Die vier  Fraktionen Bündnis 90/ Die Grünen, FDP, SPD und U·WG im Rat der Gemeinde 
Odenthal stellen folgenden Antrag: 

Die  neue  StVO (Straßen  Verkehrs  Ordnung)  2009  hat  ab  dem 01.09.2009  Möglichkeiten 
geschafften,  Schilderabbau für  mehr  Verkehrssicherheit  zu betreiben.  Die Verwaltung wird 
beauftragt evtl.  zusammen mit der Kreisbehörde, mit dem ADAC und anderen Experten in 
Odenthal Straßenbegehungen durchzuführen, um den Schilderwald zu lichten. Im StGB NRW 
(Städte und Gemeinde Bund Nordrhein Westfalen) hat ein Referent (Herr Roland Thomas) 
berichtet  wie  das  geht.  Die  Gemeindeverwaltung  sollte  zu  diesem Experten  ebenfalls  im 
Vorfeld Kontakt aufnehmen.

Begründung:

Straßenverkehrsschilder  können  durch  ihre  unübersichtliche  Vielzahl  zur  Verwirrung  von 
Verkehrsteilnehmern  führen.  Außerdem  sollte  die  Beschilderung  der  neuen  Situation  der 
gültigen StVO angepasst werden. 

Der  o.  g.  Referent  hat  darauf  hingewiesen,  dass  sich  durch  Abbau  von  Schildern 
Wartungskosten, Neuanschaffungen etc. sparen lassen. 

Freundliche Grüße 

Herrn Bürgermeister 
Wolfgang Roeske

Altenberger-Dom Str. 31
51519 Odenthal

Walter Nobbe
Fraktion der FDP Odenthal
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